
= :1/l.JI der Beilagen zu den stenographismen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 9. Juli 1372 

Anfrag2. 

der Abg. DDr. König, Ha..hn 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend UNO-City-Projekt 

Da in Beanbwrtung der dringlichen Anfrage der Abge·ordneten 

Dr.Kohlmaier und Genossen an den Bundeskanzler (62'1 jJ) nicht 

alle l'''ragen vom Bundeskanzler beantwortet werden konnten, 

stellen die Unterzeichneten Abgeordneten foJ.gende 

A n fra g e: 

1 .. )~iann und in w'elcher Form wurde die Bundesregierung als 

VlH.'treter des 65 %-Anteiles an do::c IAKW AG davon in 

Iü:nn'blis' gesetzt, daß zur Durchführung des Projektes von 

Architekt Staberauf Grund. zu spä.t erfolgter ausführlicher 

Bodcl1:untersuchungen die ursprünglichen Trag:fähigkei tsan

nahinon, die bei etwa 25 m lagen, jetzt n:Lcht mehr zutre:t:-'fen? 

2 .. ) "'\{enn ja, 'tde ist das genaue Ergebnis dieser ausführ

lichen Bodenuntersuchungen, das in e:i .. nem Z1vischenbericht 

berei ts der IAKW AG zur Verfügung stehen 50]_1? 

:3 .. ) I·jie hoctl "\nlren die Kosten der Fundamentierung, die 

der Er~ittlung des Finan'if'Tfordernisses von i.nsgesamt 3,5 
HiJ_J_iarden Scb.illing im TAIG{-li'inanzierungsgesetz zu Grunde 

lagen? 

4", ), In welcher )·(öh!) i::yntstehen f.1ehrkosten :fUr die Funda-

meni:;ierung und um wieviel Netl~r muß tiefer fundamenl/ier,j:; 

werden a1 sangenommen. ? !.i 

;'1 ~ ... 
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